
Wie macht ihr da so?

Beitrag von „Thomas“ vom 29. Mai 2022, 07:33

Also ungeblühte Sämlinge sehe ich als geringstes Problem. Wenn ich da welche loswerden 
muss (will) biete ich die hier im Forum an oder bringe sie zu den Herbstreffen mit. Die gehen 
eigentlich immer schnell weg.

Wenn sie geblüht haben, aber nichts besonders waren, gebe ich die entweder hier im Forum 
weiter oder ich verschenke sie im Bekanntenkreis oder gebe sie in diversen Facebook-Gruppen 
ab, oder sie landen wirklich im Bio-Müll. Manche kann man auch noch als Pfropfunterlagen 
verwenden.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14069-wie-macht-ihr-da-
so/&postID=119737#post119737
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